

# 藤田中だより

岡山市立藤田中学校

No. 3

令和2年12月18日

## 2学期ラストサポート。今年の良い締めくくりを。

今年も残すところ10日余りとなりました。新型コロナウイルス感染拡大は未だ予断を許さない状況ですが、目白押しだった2学期の主要な行事も無事に実施することができました。1日ごとに本格的な冬が近づく中、各学年とも寒さに負けず、学校での活動に励んでいることと思います。3年生の皆さんは、いよいよ卒業後の進路を決定する重要な時期に差しかかりました。コロナ感染防止対策をはじめ健康にくれぐれも留意しつつ、新しい年に向けて弾みがつくような、精力的、主体的な取組を期待しています。



## 意気込みもあらたに生徒会スタート。

先月11日、後期の生徒総会が開催され、新しい生徒会による後半の活動が本格的に始まりました。コロナ感染防止のため、校内テレビ放送により生徒総会を実施しました。画面越しではありましたが、各クラスから寄せられた多くの質問や意見、要望に対する、執行部役員や専門委員長の皆さんの説明に各クラスとも真剣に耳を傾けていました。コロナウイルスに負けず工夫を凝らした、後期生徒会の活気あふれる活動が楽しみです。



## 美しい花を地域の皆様に。ESD花いっぱい運動実施。

14年目を迎えた、秋恒例のESD花いっぱい運動。今年は11月20日に開催しました。コロナ対策のため、残念ながら例年のように多数の地域の皆様をお迎えしての、協働での植え付け作業はできませんでしたが、40名を超える有志生徒が集まり、プランターへの花の移植を行いました。

生徒会執行部による、実演を交えた分かりやすい手順説明の後、力を合わせて作業を進めました。完成した60鉢のプランターは、各学区の連合町内会長さんをはじめ地域の皆様のご協力により、児童館やコミュニティハウスに届けられました。



## 有志生徒が多数参加。赤い羽根共同募金活動。

10月18日、11月8日、12月6日の3日間、赤い羽根共同募金運動が実施されました。岡山市社会福祉協議会藤田支部によるボランティアの募集に、本年度も本校から多くの有志生徒が参加し、当日は、両備プラッツ藤田店の入口前で募金への協力を呼びかける声が聞こえました。



# いつもありがとうございます。藤田安全パトロール隊、内閣総理大臣表彰！

毎日の通学時や体育祭等の学校行事をはじめ、広く地域の活動の際、安全確保に向けご尽力くださり、いつもあたたかく生徒を見守ってくださっている藤田安全パトロール隊の皆様が、「安全安心なまちづくり関係功労者」の名誉ある内閣総理大臣表彰を受けられ、笠原良雄会長さんがご来校くださいました。



日頃のご支援への感謝とともに、この度の栄誉を心よりお喜び申し上げます。これからも、生徒が安全に学校生活を送ることができますよう、どうかよろしく願い申し上げます。

## PTAネパール支援ランドセル収集、ご協力ありがとうございました。

11月中旬にうさぎメールでお知らせしました、岡山市PTA協議会が主体となって取り組んだ、発展途上国ネパールへの使用済みランドセルの支援活動につきまして、多くの保護者の皆様にご協力いただきまして、誠にありがとうございました。11月30日に岡山市PTA協議会長さんが来校され、皆様からお届けいただいた24個のランドセルをお渡ししました。市内各校から集められたランドセルは、今後、協議会事務局がまとめた後、ネパールへと送られます。



## 12月下旬～1月上旬の主な行事予定

12/21	月	45分×4校時	がん教育（2年）
22	火	45分×4校時	給食最終 球技会（1年） 願書用写真撮影（3年）
23	水	45分×3校時	大掃除 学年集会（2年）
24	木	45分×3校時	2学期終業式 学年集会（1・3年）
25	金	冬季休業（～1/5）	
26	土		
27	日		
28	月	仕事納め	
29	火	学校閉庁（～1/3）	
30	水	↑	
31	木		
1/1	金	元旦	
2	土	↓	
3	日		
4	月	仕事始め	
5	火		
6	水	45分×4校時	3学期始業式 給食開始
7	木	45分×5校時	集金日1日目 課題テスト（1・2年）自己診断テスト（3年） 第3次就学援助申請
8	金	50分×6校時	第3次就学援助申請